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COME IMMAGINI COLCERESA
TRA CINQUE ANNI?
Sono trascorsi quasi sei anni dalla fusione di 
Mason e Molvena e dall’istituzione di Colceresa: la 

strada fatta, dal punto di vista amministrativo, 
ma anche sociale e civico, è parecchia, 

ma vanno fatte alcune ulteriori 
considerazioni. Una in particolare, 
rispetto all’ambito demografi co. È
indubbio che anche qui, come nella 
maggioranza dei Comuni italiani, si 
sia registrato un calo delle nascite. La 
fusione ha permesso però di contenere 
le ricadute di questo fenomeno con 

azioni in controtendenza, cercando cioè di mantenere e garantire 
i servizi delocalizzati sul territorio con l’obiettivo che ogni cittadino 
– adulto, anziano, giovane, bambino - possa accedere ai servizi 
in modo immediato e vivere Colceresa sentendosi accolto. Una 
scelta che ha reso Colceresa un Comune attrattivo per molte 
giovani coppie che hanno deciso di stabilirsi qui, ad esempio. 
Per questo immagino e desidero che Colceresa tra cinque anni 
continui ad essere a misura di cittadino e di famiglia: un posto 
ed una Comunità dove stare bene, dove poter vivere e crescere i 
propri fi gli con serenità ma al contempo poter esprimere le proprie 
attitudini professionali e trascorrere del tempo libero di qualità.

COME PENSATE DI RAFFORZARE ULTERIORMENTE 
L’INTEGRAZIONE TRA MASON E MOLVENA?
Premetto che non basta creare un nome perché ci si senta parte 
di un unico paese, così come non basta un nome per essere 
riconosciuti come “nuovo” paese: è un processo lungo, che 
richiede pazienza e perseveranza e anche una certa abitudine.
Come dicevo, sebbene molto sia stato fatto in questi anni, 
l’unifi cazione è un processo in costante evoluzione che coinvolge 
aspetti amministrativi, infrastrutturali, sociali e culturali. Quello 
che è certo è che continueremo ad investire per migliorare i 
collegamenti tra i vari centri, favorendo la mobilità sostenibile, 
ma anche per continuare a garantire quelle strutture e quei servizi
che una Comunità di 6mila abitanti merita: penso alle scuole, agli 
impianti sportivi e a progetti che scongiurino l’isolamento degli 
anziani. Molto lavoro dovrà essere fatto anche con le associazioni, 
per potenziare il dialogo e la messa in rete dei volontari: sedersi 
attorno allo stesso tavolo e parlarsi è il primo passo per costruire 
Comunità: proprio per questo proseguirà anche il progetto 
Comunità in Comune, pensato proprio per creare, assieme, un 
patrimonio di valori condivisi.

INTERVISTA

Dalla scrivania
del Sindaco

LA VITA DI UN COMUNE NON PUÒ PRESCINDERE 
DALLA RELAZIONE CON I VICINI DI CASA O CON LE 
ISTITUZIONI SOVRAORDINATE: COME INTENDETE 
MUOVERVI IN TAL SENSO?
Sono fautore delle sinergie a tutti i livelli – aver sostenuto la 
fusione tra Mason e Molvena lo testimonia - ed ho sempre 
creduto molto nella leale collaborazione tra gli enti e 
nell’importanza di creare rapporti di fi ducia con i collaboratori e 
coi colleghi. Oggi isolarsi è assolutamente anacronistico sia dal 
punto di vista economico che politico. Questo perché i fi loni di 
fi nanziamento dell’Unione Europea, dello Stato o della Regione, 
premiano sempre di più i progetti di area vasta, condivisi da 
più realtà territoriali e perché solo con la partecipazione attiva 
alle politiche sovraordinate possiamo auspicare di infl uenzare 
le decisioni che riguardano il nostro territorio. In tal senso, 
cercherò di portare il mio onesto contributo sia in Conferenza
dei Sindaci dove sono stato confermato come componente 
dell’esecutivo, sia nel Consiglio Provinciale, dove sono stato 
recentemente eletto: è un incarico che ritengo un privilegio e un 
segnale che la nostra realtà è stata considerata un riferimento ed 
il nostro operato meritevole di fi ducia.

COME IMMAGINI COLCERESA
TRA CINQUE ANNI?TRA CINQUE ANNI?
Sono trascorsi quasi sei anni dalla fusione di 
Mason e Molvena e dall’istituzione di Colceresa: la 

strada fatta, dal punto di vista amministrativo, 
ma anche sociale e civico, è parecchia, 

ma vanno fatte alcune ulteriori 

Le ultime elezioni comunali dello scorso giugno hanno visto la riconferma del sindaco Enrico Costa alla guida di una giunta ed 
un’amministrazione di governo in parte riconfermata, in parte rinnovata. Per meglio conoscere le prerogative di questo mandato 
amministrativo, questa edizione del notiziario comunale ospita una serie di interviste dedicate al Sindaco, nella sua funzione di guida 
strategica e come delegato ad alcuni ambiti, al vicesindaco, agli assessori ed ai consiglieri di maggioranza incaricati.
L’Amministrazione comunale coglie l’occasione per porgere a tutta la Comunità i più sentiti auguri per le prossime festività natalizie.



LA QUALITÀ DELLA VITA DI UNA COMUNITÀ SI MISURA 
ANCHE ATTRAVERSO LA PERCEZIONE DI SICUREZZA: 
CHE SITUAZIONE C’È A COLCERESA SU QUESTO TEMA?
Colceresa vive una situazione senza particolari criticità, fatte salve 
le periodiche ondate di furti che, purtroppo, interessano molti 
paesi del nostro territorio.
È un fenomeno a cui il Comune sta cercando di far fronte con più 
interventi: da un lato assicurando massimo sostegno alla Polizia 
locale che, spesso sotto traccia e lontano dai riflettori, è molto 
presente nel territorio, dall’altro implementando i lettori targa per 
coprire una fetta maggiore di territorio comunale, e, infine, agendo 
sulla sensibilizzazione, e cioè organizzando periodicamente degli 
incontri pubblici per informare la popolazione ad attuare tutte 
le iniziative utili ad aiutare le forze dell’ordine nel contrasto ai 
fenomeni di illegalità.

QUANDO E COME CAMBIERÀ IL SERVIZIO 
DI RACCOLTA RIFIUTI?
La gestione del servizio rifiuti passerà all’ente Consiglio Bacino 
Brenta per i Rifiuti a partire dal 2026 perché in una recente 
assemblea si è concordato di prorogare il passaggio di un anno.
Questa è una buona notizia perché sfrutteremo il 2025 per 
accompagnare al meglio la cittadinanza al subentro definitivo 
tenendo come caposaldo il mantenimento dell’eccellente servizio 
porta a porta nel nostro territorio.

SU QUALI OPERE PUBBLICHE INTENDETE 
CONCENTRARVI ED INVESTIRE NEI PROSSIMI ANNI? 
L’idea è di proseguire nel percorso avviato cinque anni fa: un 
piano strategico che vede prioritario dare sostanza al percorso 
di fusione del territorio. Questo significa che progetti e risorse 
saranno dedicate a creare opere e infrastrutture utili a facilitare 
il collegamento tra le varie aree, ad esempio. A tal proposito, 
proprio nei mesi scorsi è stato inaugurato il tratto di pista 
ciclopedonale lungo circa 1,2 Km che collega la località di 
Villaraspa a Mason compreso il nuovo ponte che attraversa 
il torrente Laverda: un’opera compensativa della Superstrada 
Pedemontana Veneta, realizzata da Sis, e che ha visto la 
compartecipazione del Comune per 270mila euro.
Analogamente, è in programma il terzo stralcio del percorso 
pedonale di via Roma che collegherà Molvena con il resto 
del territorio comunale così come il collegamento tra il tratto 
realizzato dalla Sis con Villaraspa.
L’obiettivo collaterale a queste operazioni è che Colceresa sia 
sempre di più paese accessibile, ma anche inclusivo dal punto 
di vista delle infrastrutture.
Per questo, lavoreremo per realizzare il Peba, il Piano 
Eliminazione Barriere Architettoniche: lo strumento attraverso 
il quale programmare le opere e gli interventi utili per eliminare 
gli ostacoli presenti nel territorio per una sua piena fruibilità da 
parte di tutti.
Nondimeno, sarà messa in campo un’azione di riqualificazione 
di alcune strutture pubbliche a partire dall’efficientamento 
energetico della Biblioteca e della palestra comunale sia a livello 
strutturale antincendio che della sostenibilità, in modo tale da 
ottenere anche un risparmio dal punto di vista economico.
Un altro tema caldo, connesso con le conseguenze del 
cambiamento climatico che ogni anno si fanno più evidenti, 
riguarda la sicurezza idraulica: su questo fronte, intendiamo 
continuare assieme al Consorzio di Bonifica Brenta - attraverso 
il quale abbiamo recentemente inaugurato l’impianto pluvirriguo 
- con le opere di messa in sicurezza che interessano gli argini 
ed i ponti così da prevenire il dissesto idrogeologico ed i danni 
connessi con le violente precipitazioni.

A TU PER TU CON ENRICO COSTA, sindaco, referente per Personale, Lavori Pubblici, Bilancio, Sicurezza, Ecologia, Relazioni istituzionali

Un paese connesso,
senza barriere
e proiettato nel futuro
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Nuova pista ciclopedonale Mason-Villaraspa



A TU PER TU CON CINZIA LUNARDON, vicesindaco e assessore ai Servizi sociali, Istruzione, Pari opportunità, Gentilezza

Idee per una Comunità 
inclusiva: il futuro sociale
di Colceresa

QUALI SONO I PROGETTI RIUSCITI CHE 
INTENDETE PROSEGUIRE IN CAMPO SOCIALE 
NEI PROSSIMI 5 ANNI?
Intendiamo proseguire con le attività a sostegno di tutte le categorie 
sociali: anziani, ragazzi, disabili, famiglie e giovani. Per i nostri anziani 
proseguiamo con i progetti che permettono loro di essere attivi nella 
Comunità: il progetto Buseta e Boton, nato lo scorso anno e che ora 
è diventato un appuntamento fisso ed anche il Laboratorio digitale in 
Biblioteca. Inoltre, per favorire l’invecchiamento attivo continueremo 
a collaborare con l’Università degli adulti/anziani di Marostica, 
frequentata anche da nostri concittadini. 
Ricordo inoltre che Colceresa è stato inserito nella rete regionale 
dei “Comuni attivi”: un riconoscimento che premia l’attenzione 
alla salute dei cittadini e al miglioramento dell’ambiente, prova 
ne sono tre progetti avviati con successo e destinati a proseguire: 
l’iniziativa “Cammina cammina” con uscite nel territorio due volte 
alla settimana; il progetto “Un Kilometro al giorno”, un percorso 
lungo 1 km dove camminare o correre in sicurezza; il progetto 
“Movate a Colceresa”, con attività motorie all’aperto. 

È sempre attivo il servizio di trasporto sociale, possibile grazie alle 
sponsorizzazioni delle aziende locali. Un dato: negli ultimi due 
anni il mezzo dedicato al trasporto sociale ha percorso circa 700 
viaggi, una media circa di 2 viaggi al giorno.
Siamo vicini alle necessità delle famiglie e ai nuovi nati a cui 
doniamo, come benvenuto nella nostra Comunità, un buono del 
valore di 100 euro spendibile nelle attività commerciali locali. 
Per i ragazzi aderiamo ogni anno al progetto “Ci sto? Affare 
fatica!”, a cui quest’anno hanno partecipato 30 ragazzi: 
un’iniziativa ormai consolidata in cui crediamo molto tanto che 
abbiamo scelto di inserirlo nel bilancio annuale e che ha ottenuto 
anche l’interesse di partner privati; quest’anno, infatti, la giovane 
azienda “Fifty deg” si è proposta di finanziare parte dei “buoni 
fatica” che i partecipanti possono spendere nei negozi aderenti 
del territorio. È questo uno dei tanti esempi di circolarità virtuosa 
che l’Amministrazione sta cercando di realizzare in modo che tutti 
gli attori coinvolti ne risultino “vincitori”.
Altro tema a noi caro è quello dell’inclusione e dell’importanza di 
lavorare per creare una Comunità senza barriere fisiche e mentali. 
Dopo la prima edizione del 2023, anche quest’anno, a novembre, 
si è svolta la rassegna “Esser(i) Unici”, il cui titolo rispecchia 
totalmente la nostra idea che la fragilità di ciascuno deve essere 
considerata un valore aggiunto, non un limite. Il programma 
della settimana - realizzato in collaborazione con il Centro di 
produzione teatrale La Piccionaia e la Compagnia teatrale Art’è - 
ha proposto attività per le scuole dell’infanzia, primarie e medie 
con spettacoli, letture dedicate e adattate sul tema dell’inclusione 
e momenti di riflessione individuale e collettiva. Non sono 
mancate le iniziative rivolte a tutti i cittadini come lo spettacolo 
ispirato a “Il Piccolo Principe” che ha sottolineato l’importanza di 

porre i riflettori sul tema della cura e l’appuntamento dedicato alla 
testimonianza postuma sull’esperienza di vita di Laura Fiorentin, 
una ragazza che proprio nella Comunità e nella scuola di 
Colceresa ha trovato accoglienza della sua unicità.

QUALI NUOVI SERVIZI INTENDETE OFFRIRE PER 
MIGLIORARE LA QUALITÀ DELLA VITA DELLE FAMIGLIE, 
ED IN PARTICOLARE DEGLI ANZIANI?
Il nostro più grande obiettivo è quello di riuscire a creare, o 
quanto meno a porre le basi, per realizzare un Centro diurno, un 
luogo dedicato agli anziani del territorio con servizi e opportunità 
per questa delicata fascia di età: uno spazio ludico e ricreativo e 
che offra anche servizi ambulatoriali e di utilità. 
È un obiettivo ambizioso, perché richiede un investimento sia in 
termini infrastrutturali che gestionali, ma siamo convinti che - 
visto l’andamento demografico e l’aumento dell’aspettativa di vita 
- una Comunità matura non possa ormai più fare a meno di uno 
spazio a servizio degli anziani.

L’ISTRUZIONE È UN ALTRO PUNTO FONDAMENTALE 
DEL PROGRAMMA. IN CHE MODO L’AMMINISTRAZIONE 
COMUNALE INTENDE SOSTENERE LE SCUOLE LOCALI E 
POTENZIARE L’OFFERTA FORMATIVA PER RENDERLA PIÙ 
ATTRAENTE?
Siamo in stretto contatto con le scuole e collaboriamo con la 
dirigenza e gli insegnanti per portare progetti nuovi che possano 
essere valore aggiunto per gli studenti. La scuola primaria di 
Molvena, a tempo pieno, è certificata come scuola ambientale 
per le sue iniziative di carattere “green”; per la scuola primaria di 
Mason, a tempo ordinario, stiamo invece studiando dei progetti 
che portino un’offerta didattica complementare con laboratori 
pomeridiani. Nella scuola secondaria di primo grado abbiamo 
attivato l’Aiuto compiti: un progetto realizzato grazie agli Amici 
del Villaggio ed attivo una volta la settimana con ex insegnanti 
volontari che supportano gli studenti nelle attività di studio 
pomeridiane. L’intenzione è di potenziare il progetto, rendendolo 
fisso. Infine, ricordo le borse di studio rivolte a studenti delle 
scuole secondarie di 1° e 2° grado e, con un bando dedicato in 
uscita a marzo 2025, anche per i giovani laureati.

CHE SIGNIFICATO HA L’ASSESSORATO 
PER LA GENTILEZZA?
È un assessorato nuovo per il nostro Comune che abbiamo 
voluto istituire con l’intento di accrescere nei cittadini lo spirito di 
Comunità e di rispetto verso il prossimo e verso la cosa pubblica. 
Stiamo lavorando intensamente, collaborando con i 41 assessori 
della provincia di Vicenza, che sarà Capitale della gentilezza nel 
2026. I progetti su cui stiamo lavorando mirano a incoraggiare la 
gentilezza, il rispetto nell’ambiente scolastico e l’uguaglianza.
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Alcuni momenti dalla Settimana dell’Inclusione



A TU PER TU CON MARTINA GARZOTTO, assessore alla Cultura, Eventi, Associazioni e volontariato, Gemellaggi

Costruire Comunità 
attraverso la cultura
e le associazioni

QUALI SONO LE RICCHEZZE E LE SFIDE CULTURALI 
DI COLCERESA?
Colceresa è incredibilmente ricca dal punto di vista culturale, 
è un Comune che partecipa e propone molte iniziative rivolte 
a target differenti e lo può fare grazie, soprattutto, alle molte 
associazioni locali (dai gruppi locali come la Pro Loco, all’Unità 
pastorale, ai diversi Gruppi Alpini, alle realtà ricreative e culturali) 
che lavorano incessantemente per la Comunità ed il territorio che 
si contraddistingue per la zona collinare e la rete dei sentieri. 
A fronte di questa ricchezza sociale e paesaggistica, la vera 
sfida è rappresentata dalla necessità di disporre di spazi coperti 
adeguati dove ospitare le attività culturali durante tutto l’anno. 
Per questo stiamo cercando di avviare delle collaborazioni 
esterne per ampliare l’attuale spazio disponibile 
rappresentato dalla Biblioteca. 

SPESSO IL RISCHIO, QUANDO SI AMMINISTRA, È QUELLO 
DI PROPORRE INIZIATIVE ESTEMPORANEE, SLEGATE 
L’UNA CON L’ALTRA: C’È UN FILO ROSSO CHE INTENDI 
SEGUIRE PER SVILUPPARE L’OFFERTA CULTURALE?
Sicuramente, il filo conduttore che vogliamo seguire ci porta 
alla costruzione della Comunità attraverso la cultura. Crediamo 
fortemente nel dialogo tra le associazioni e nella necessità di creare 
un calendario culturale integrato, dove non ci siano sovrapposizioni 
di data e di proposta, in maniera che ogni evento possa essere 
partecipato come merita. In questo senso, preziosa continuerà ad 
essere l’attività del Comitato Cultura che ha il compito di garantire 
che ogni iniziativa proposta risponda ai bisogni del territorio e sia 
occasione di crescita per i cittadini, senza distinzioni. Il Comitato 
Cultura ora in carica è composto da Nicoletta Salbego, Matteo 
Bucco, Silvia Covolo, Beatrice Corrà, Davide Passuello, Chiara Turra 
che ringrazio per il loro prezioso contributo. 

CI SONO PROGETTI SPECIFICI CHE VUOI SEGNALARE?
Il lavoro del Comitato Cultura ha già prodotto delle iniziative 
come il Silent Play, il concorso Super lettore della Biblioteca e le 
letture animate. In programma ci sono il reading “Conversazioni 
con due sopravvissute”, il prossimo 27 gennaio, per la Giornata 
della memoria, un corso di inglese con insegnante madrelingua, 
incontri con l’autore e una serata informativa per illustrare i servizi 
offerti dal Comune (tutti gli aggiornamenti saranno disponibili nel 
sito e nei social del Comune). 
Tra le iniziative che abbiamo proposto mi piace ricordare la 
passeggiata in Silent play lungo il Percorso della Libellula: 
attraverso la passeggiata è stata proposta una narrazione originale 
sia agli abitanti che ai sempre più numerosi visitatori che scelgono 
le colline come luogo per rigenerarsi. 
A novembre, nelle scuole medie, in collaborazione con 
l’assessorato allo Sport e all’Istruzione, abbiamo organizzato 
un incontro dedicato a Sport&Salute che ha visto come ospiti 
Alice Muraro, atleta dei 400 metri a ostacoli, e il nutrizionista 
Enrico Faccin. Dicembre è il mese dedicato al Natale: abbiamo in 
programma un calendario di iniziative che si aprirà il 7 dicembre 
con l’accensione dell’albero, la passeggiata natalizia l’8 dicembre, 
il concerto di Natale nella chiesa di Molvena il 14 dicembre e la 
festa della Befana il 6 gennaio (info più dettagliate a pagina 1).
Infine, un progetto interessante è la stesura di un fascicolo 
dedicato alla storia di Colceresa per raccontare la fusione di 
Mason e Molvena e completare così la serie di quaderni storici. 

QUAL È IL RUOLO DELLA BIBLIOTECA?
La Biblioteca rappresenta il fulcro dell’azione e della proposta 
culturale locale. L’obiettivo che ci siamo posti è quello di entrare 

nelle scuole e portare più cultura possibile, arricchendo l’offerta 
didattica con proposte collaterali che offrano nuovi stimoli ai 
giovani studenti. E la Biblioteca, in questa sfida, è lo strumento 
che intendiamo utilizzare. Nondimeno, la Biblioteca è già un 
punto di riferimento per la Comunità, con iniziative rivolte a 
pubblici diversi. Per i più piccoli propone letture animate con 
le lettrici volontarie “Storie dal 
cesto” ed anche quest’anno si è 
tenuto il concorso Superlettore 
d’Estate: i partecipanti, dopo 
aver letto un libro, ne compilano 
una scheda di valutazione. Ogni 
partecipante riceve in premio 
un libro e ai primi tre classificati 
viene consegnato un “buono 
cultura” che per quest’anno sarà 
spendibile presso Revolution 
per una lezione di musica. Tra i 
progetti futuri, anche quello di 
migliorare l’accesso alla cultura 
da parte degli utenti fragili con 
difficoltà negli spostamenti 
potenziando il servizio di 
trasporto sociale per le persone 
che desiderano frequentare la Biblioteca.

COLCERESA HA UN RICCO PATRIMONIO ASSOCIATIVO: 
COME INTENDI VALORIZZARE ULTERIORMENTE QUESTA 
RICCHEZZA SOCIALE?
Continuando a svolgere la funzione di collante tra le varie realtà 
associative e creando occasioni di collaborazione. Saremo, 
innanzitutto, punto d’incontro e di scambio attraverso il quale le 
associazioni possano sentirsi valorizzate e sostenute nei progetti 
e negli appuntamenti che desiderano proporre alla Comunità ma 
proseguiremo anche con il progetto Comunità in Comune, per 
costruire legami più stretti tra persone, associazioni ed enti locali, 
rafforzando così il senso di appartenenza.
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UNO DEI DOGMI DI OGNI AMMINISTRAZIONE
COMUNALE DEL VENETO È IL RISPETTO DEI PARAMETRI 
CONNESSI CON IL CONSUMO DEL SUOLO: COME È LA 
SITUAZIONE A COLCERESA?
La legge regionale n. 14/2017 promuove un processo di 
revisione sostanziale della disciplina urbanistica che mira a 
ridurre progressivamente il consumo di suolo non ancora 
urbanizzato, in coerenza con l’obiettivo europeo di azzerarlo 
entro il 2050.
In coerenza con questa legge, il Comune di Colceresa, ha 
approvato nel 2020 la Variante al Piano di Assetto del Territorio 
Intercomunale (PATI) che, in base a dei parametri di calcolo 
forniti dalla Regione del Veneto, prevedeva una quantità 
massima disponibile di 9.8 ettari fi no al 2050 (valore che, con le 
successive Varianti, si è ridotta agli attuali 8.86 ettari).
Questa limitazione non rappresenta solamente un vincolo 
amministrativo, ma è per noi un’importante responsabilità: ci 
ricorda che il suolo è una risorsa preziosa e non rinnovabile. 
Ogni trasformazione del territorio deve essere quindi valutata 
e giustifi cata da un criterio di benefi cio pubblico. L’obiettivo è 
assicurare che le nuove urbanizzazioni e gli interventi apportino 
un valore aggiunto alla comunità, migliorando la qualità della vita 
dei cittadini e rispettando il nostro patrimonio ambientale. Questo 
approccio non solo rispetta il valore della proprietà privata, ma 
assicura che lo sviluppo territoriale sia in armonia con l’interesse 
della collettività e che preservi il patrimonio per le generazioni 
future garantendo uno sviluppo equilibrato e sostenibile.

COME INTENDETE CONCILIARE LE ESIGENZE 
URBANISTICHE E DI EDIFICAZIONE DA PARTE DEI 
PRIVATI CON IL BISOGNO DI LIMITARE IL CONSUMO DI 
SUOLO E, PIÙ IN GENERALE, GARANTIRE IL RISPETTO 
DELL’AMBIENTE?
La nostra Amministrazione è impegnata a trovare un equilibrio 
tra le legittime esigenze edifi catorie dei cittadini e l’importanza 
di proteggere territorio e ambiente. Per rispondere a questa 
sfi da, promuoviamo politiche che incentivano il recupero di 
aree già urbanizzate attraverso opere di rigenerazione urbana. 
In questo ambito, abbiamo anche incoraggiato l’uso del 
credito edilizio, uno strumento che permette di trasferire diritti 
edifi catori, a seguito della demolizione di edifi ci incongrui e della 
rinaturalizzazione del suolo, su aree già urbanizzate, riducendo 
così la necessità di nuovi interventi sul suolo vergine. 
Consapevoli che l’attuale tessuto residenziale è composto 
da numerosi edifi ci datati, spesso non effi  cienti dal punto 
di vista energetico e non conformi alle normative sismiche 
più recenti, serve concentrare l’attenzione sul PAESC (Piano 
d’Azione per l’Energia Sostenibile ed il Clima), promuovendo 
azioni di sensibilizzazione riguardo agli incentivi fi scali che 
permettono ai cittadini di migliorare la sicurezza e le prestazioni 
energetiche dei loro edifi ci. Parallelamente, abbiamo modifi cato 

il regolamento edilizio per facilitare l’adozione di tecniche 
di bioedilizia che consentono interventi edilizi più rispettosi 
dell’ambiente. La nostra amministrazione ritiene che queste 
iniziative non solo supportino il miglioramento del patrimonio 
edilizio esistente, ma contribuiscano anche a ridurre le 
emissioni di anidride carbonica in atmosfera e a raff orzare la 
sicurezza sismica degli edifi ci, valorizzando l’intero territorio 
comunale. 

QUAL È LA TUA VISIONE DAL PUNTO DI VISTA 
URBANISTICO PER LO SVILUPPO DI COLCERESA NEI 
PROSSIMI ANNI?
La mia visione urbanistica si basa su uno sviluppo sostenibile che 
sappia valorizzare il territorio, migliorando la qualità della vita dei 
cittadini e preservando le nostre risorse naturali e culturali.
Vorrei - assieme alla squadra alla guida di Colceresa - 
promuovere un modello di crescita equilibrata e rispettosa 
dell’ambiente, che privilegi il recupero e la rigenerazione urbana 
delle aree già edifi cate rispetto a nuove costruzioni su suolo 
vergine. L’obiettivo è riqualifi care il tessuto edilizio esistente, 
incentivando interventi di ristrutturazione e ammodernamento 
degli edifi ci, per renderli più effi  cienti dal punto di vista 
energetico e sicuri dal punto di vista sismico. 
Dal punto di vista delle infrastrutture, l’obiettivo è quello di 
rendere Colceresa sempre più accessibile e vivibile, migliorando 
la mobilità e i collegamenti all’interno del territorio, con un 
occhio di riguardo per la mobilità sostenibile. Si tratta di una 
sfi da - quella di uno sviluppo sostenibile del territorio - che non 
può prescindere dalla sinergia tra pubblico e privato, cercando 
di attrare investimenti che portino valore aggiunto alla comunità 
senza snaturare l’identità del nostro Comune.

A TU PER TU CON SIMONE QUARESIMA, assessore all’Urbanistica, Edilizia Privata, Patrimonio

Verso un modello
di sviluppo sostenibile
e responsabile
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Riqualifi cazione incrocio Villaraspa

Estratto dal Piano degli Interventi



COME INTENDETE POTENZIARE L’ATTRATTIVITÀ DI 
COLCERESA E FAVORIRE L’AUMENTO DEI VISITATORI?
Colceresa dispone di una ricchezza naturale e “gratuita” data 
dal suo paesaggio che oggi ospita circa 30 km di sentieri. 
Sentieri che, per essere più fruibili, sono stati messi in rete 
attraverso un circuito di cui fa parte, da qualche mese, anche il 
nuovo percorso della Libellula a Villaraspa. I sei itinerari segnalati 
sono mantenuti in salute grazie alle manutenzioni che li rendono 
accessibili e percorribili dai visitatori. La manutenzione ordinaria 
avviene quattro volte all’anno, è gestita dal Comune e realizzata 
grazie alla sinergia con i volontari delle associazioni locali: 
ringrazio i Gruppi Alpini, I Cavalieri delle colline, Spakateari, 
Soldamare team, Gruppo podisti Il Ciliegio, UC Molvena e la 
Pro Loco. La manutenzione straordinaria, invece, riguarda 
opere maggiori come la sistemazione di scalinate o la messa in 
sicurezza di punti fragili: sono interventi sempre coordinati dal 
Comune e che si svolgono grazie ai contributi ottenuti dai bandi 
esterni, in particolare del GAL, Gruppi di Azione Locale. 
Ma il benessere di un territorio, e quindi la sua attrattività, non 
può prescindere dal coinvolgimento dei privati. Per questo 
stiamo progettando nuovi contributi per la manutenzione di 
muretti a secco (e non) che confi nano con i percorsi comunali 
in modo da agevolare questa attenzione al paesaggio anche da 
parte dei cittadini. 
Detto questo, va comunque evidenziato che la risposta che 
abbiamo dal territorio e dai visitatori che vengono a Colceresa 
per apprezzarne le peculiarità è davvero molto positiva e tante 
sono le testimonianze di questa tendenza, anche da parte delle 
attività commerciali locali.
Proprio per favorire un turismo di qualità, che predilige luoghi poco 
aff ollati e immersi nella cultura locale, siamo al lavoro per avviare 
una convenzione con i Comuni che ricadono nell’area della vallata 
del Laverda per studiare una ciclovia che colleghi montagna e 
pianura e favorire così, ulteriormente, la mobilità dolce.

A TU PER TU CON HEROS SCALABRIN, assessore alla Protezione civile, Sport, Verde pubblico e manutenzioni, Promozione del territorio

Per un territorio sicuro,
accogliente e capace
di attrarre visitatori

COMUNICAZIONE

La nuova App
del Comune
È attiva la nuova app ufficiale del Comune di Colceresa: uno 
strumento innovativo pensato per agevolare la comunicazione tra 
cittadini e Amministrazione comunale. Con un’interfaccia intuitiva e 
molte funzionalità a portata di mano, la nuova app offre un accesso 
rapido e diretto a servizi comunali essenziali.
Funzionalità principali
L’app è progettata per facilitare l’interazione dei cittadini con il 
Comune e include:
• Notizie ed eventi: i cittadini possono restare aggiornati in 

tempo reale su notizie e eventi locali.
• Segnalazione di disservizi: è possibile inviare segnalazioni su 

eventuali problematiche nel territorio, come strade dissestate o 
altri disservizi.

• Prenotazione appuntamenti: l’app consente di fissare 
appuntamenti con gli uffici comunali in pochi clic.

• Calendario raccolta differenziata: un calendario aggiornato per 
la raccolta differenziata, per contribuire a una città più pulita e 
organizzata.

• Servizi online e pagamenti: accesso diretto ai servizi digitali e 
ai pagamenti online, per risparmiare tempo e semplificare le 
pratiche amministrative.

• Allerte meteo e previsioni: informazioni meteo aggiornate e 
avvisi in caso di allerte per garantire la sicurezza dei cittadini.

Scarica l’App da Google Play e App Store per rimanere sempre 
connesso con Colceresa!
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CHE PIANI AVETE PER FAVORIRE LA PRATICA SPORTIVA, 
SPECIE TRA LE NUOVE GENERAZIONI?
Al momento il Comune può 
contare su spazi dedicati 
allo sport, di cui molti 
all’aperto e dislocati in punti 
diff erenti del territorio. 
L’intenzione è quella di 
proseguire con lo studio di 
progettazione del nuovo 
Polo sportivo, ricreativo e 
scolastico, proseguendo 
con interventi a step che 
possano essere sostenibili 
per le fi nanze comunali e, 
soprattutto, che possano 
portare ad un luogo dello 
sport di riferimento per la 
Comunità. 

PROTEZIONE CIVILE, COME PROSEGUE L’ATTIVITÀ?
Fin dalla scorsa Amministrazione abbiamo lavorato molto per 
risollevare il Gruppo rendendolo attrattivo per nuovi volontari. 
Oggi, infatti, la Protezione civile conta circa 30 volontari di cui 6 
“nuovi arrivi” che si sono aggiunti negli ultimi tempi. Ai volontari il 
Comune ha fornito le nuove divise e sono stati sistemati i mezzi, 
i due pick up, ma ha anche investito in formazione con corsi utili 
a garantire agli iscritti una migliore preparazione sul campo. Tra 
gli altri, abbiamo promosso il corso antincendio e recentemente 
abbiamo testato quanto appreso nei corsi di formazione con 
l’esercitazione pratica che si è svolta a Villaraspa. È qui che al 
momento ha sede la Protezione Civile, nei locali dell’ex scuola 
elementare, ma stiamo ragionando per trovare una nuova sede 
per il magazzino più consona e funzionale.

Comune di Colceresa

SCARICA LA APP UFFICIALE
del Comune di Colceresa

Lo strumento ideale per creare un Filo Diretto
tra Cittadini e Amministrazione Comunale.

Scarica la APP direttamente da:

APP sviluppata da QWEB Web Agency - www.qweb.eu

App Store

Grazie alla nuova APP puoi:

• essere sempre aggiornato su news ed eventi
• segnalare disservizi nel territorio
• prenotare gli appuntamenti con gli uffici 
comunali
• consultare il calendario della raccolta 
differenziata
• accedere a Servizi Online e pagamenti
• consultare le previsioni meteo ed essere 
avvisato in tempo reale sulle allerte meteo
• contattare gli uffici comunali
• scoprire i punti di interesse della città 
• accedere in pochi click ai servizi scolastici
• ricevere notifiche push per restare sempre 
informato

…e molto altro ancora
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A TU PER TU CON I QUATTRO CONSIGLIERI DELEGATI

COLCERESA SPESSO È SINONIMO DI CILIEGIA, EPPURE IL MONDO AGRICOLO A COLCERESA È PIÙ ETEROGENEO. COME INTENDE VALO-

RIZZARE E PROMUOVERE QUESTO AMBITO CONCILIANDOLO CON LE ESIGENZE DI TUTELA DEL TERRITORIO?

Come detto, il nostro territorio è molto eterogeneo tra pianura e collina e di conseguenza di�erenti sono le colture e le esigenze. 

Se parliamo della ciliegia, il nostro “oro rosso”, gli ultimi anni non sono state ottime annate per diversi motivi: in primis il cambiamento climatico 

che provoca siccità o abbondanza d’acqua, sbalzi termici troppo repentini e drastici che comportano una diminuzione dei prodotti agricoli sia 

in termini di quantità che di qualità. La presenza dell’insetto Drosophila suzukii che colpisce i frutti rossi maturi e sani e per ultimo, ma non per 

importanza, il cambio generazionale che sta colpendo l’agricoltura come altri settori in Italia.

L’azione che l’Amministrazione comunale sta perseguendo è di fare da cassa di risonanza per quei bandi e contributi rivolti agli agricoltori 

“non professionali” promossi dagli altri enti - ad esempio bandi GAL - per l’acquisto di macchinari e attrezzature, con lo scopo di supportare gli 

agricoltori non a tempo pieno che sono la maggior parte degli agricoltori nelle aree collinari. Un’altra attenzione riguarda i boschi, perché un 

bosco non gestito rappresenta un pericolo per il territorio,  sia aumentando il rischio idrogeologico sia aumentando degli eventi franosi. A seguito 

dell’abbandono dei boschi che si sta manifestando sempre più forte nella zona collinare, intendiamo fare una mappatura di tutte le aree che sono 

destinate ad uso agricolo ma che, abbandonate, sono diventate boschi. Consci della di�coltà dei privati nella gestione boschiva, intendiamo 

anche promuovere incontri con i forestali per sensibilizzare la popolazione e informare sul rispetto delle leggi in termini anche di manutenzione, 

promuovendo le pratiche che si possono svolgere per non abbandonare i boschi. 

Per tutelare la risorsa acqua, con un utilizzo consapevole e limitandone gli sprechi, e per favorire le coltivazioni agricole, è stata inaugurata 

quest’anno la nuova centrale pluvirrigua del Consorzio di Bonifica Brenta in via Oppio a Colceresa. L’impegno è quello di perpetrare, agli enti 

preposti, la causa del completamento della linea collinare del progetto irriguo, che darebbe più possibilità all’instaurarsi di aziende agricole strut-

turate nella zona collinare. Un ultimo impegno è quello di organizzare un incontro annuale con i soggetti interessati ai temi di agricoltura e tutela 

del territorio, per continuare a mantenere e valorizzare attraverso le coltivazioni il nostro patrimonio naturalistico.

GIORGIA NICHELE | incaricata all’Agricoltura e alla Tutela del territorio
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COME INTENDETE SOSTENERE E INCENTIVARE LE ATTIVITÀ PRO-

DUTTIVE LOCALI, SOPRATTUTTO LE PICCOLE REALTÀ COMMER-

CIALI E ARTIGIANALI, NEL CONTESTO DEL RICONOSCIMENTO 

DEL DISTRETTO DEL COMMERCIO?

Nonostante in generale i Comuni non abbiano molti margini di 

manovra nell’ambito delle attività produttive, cercheremo con ogni 

sforzo di essere il raccordo con i commercianti e gli artigiani, in parti-

colare in virtù del riconoscimento di Distretto del Commercio otte-

nuto con delibera regionale il 15 ottobre scorso.

Vogliamo poter dare nuove opportunità ai nostri negozi di vicinato 

così come da obiettivi regionali: il Distretto del Commercio si inse-

risce nel programma regionale che mira a valorizzare le realtà com-

merciali locali, supportando iniziative che favoriscono la competiti-

vità e la sostenibilità del commercio di prossimità. Ho sostenuto 

questo riconoscimento perché credo nel suo valore, quello di essere 

una delle principali espressioni di politica attiva a sostegno del settore 

commercio. 

Ad oggi gli operatori partner sono circa 20 con i quali il Comune ha 

firmato un accordo di partenariato, con il supporto di Ascom, grazie 

in particolare all’impegno del suo rappresentante, Fabio Zampieri, e 

di Federdistribuzione. Ora siamo nella condizione di essere pronti a 

ogni eventualità che la Regione vorrà proporre al nostro Distretto. 

Ci stiamo inoltre muovendo con altre due azioni: quella di trovare 

un terreno per realizzare un’area di sosta per i camper e ottenere un 

bando per l’installazione di colonnine per la ricarica di bici elettriche 

per favorire una mobilità ed un turismo lento che possa avere rica-

dute benefiche sui nostri operatori commerciali.

DIEGO RIGON | incaricato alle Attività produttive

A CHE PUNTO È COLCERESA NEL PERCORSO DI DIGITALIZZA-
ZIONE? E QUALI I PROGETTI PER IMPLEMENTARE ULTERIOR-
MENTE L’INNOVAZIONE TECNOLOGICA NEL TERRITORIO?
Tenendo conto che siamo un Comune relativamente piccolo, di più 
o meno 6mila abitanti, abbiamo raggiunto un buon livello in termini 
di digitalizzazione. Molti servizi sono oggi digitalizzati ed o�rono 
ai cittadini-utenti la comodità di non dover recarsi fisicamente in 
Municipio per sbrigare alcune pratiche come la possibilità di preno-
tare un appuntamento o segnalare disservizi. Questo grazie sia alla 
nuova App (vedi pagina 6) che al nuovo sito, entrambi supportati dalla 
comunicazione sui social network, ormai imprescindibile. 
A favore della digitalizzazione, Colceresa partecipa al Punto Digitale 
Facile - Pallades, grazie al quale è attiva la Palestra Digitale, uno spa-
zio dedicato all’interno della Biblioteca comunale, dove è possibile 
far richiesta per lavorare in smart working o partecipare a corsi di 
inclusione informatica e ridurre il gap digitale.
Il futuro è tecnologico e digitale, ma è anche globale. Le Ammini-
strazioni da sole non possono raggiungere obiettivi così grandi, sia in 
termini di investimenti che di infrastrutture e progettazioni. Sentiamo 
parlare di Intelligenza artificiale, smart city, IoT: tematiche importanti 
che potrebbero dare strumenti nuovi alle Pubbliche amministrazioni 
per essere più ricettive, e�cienti e vicine ai cittadini. Purtroppo, però, 
sono progetti che richiedono investimenti non indi�erenti, forma-
zione del personale e tempi di implementazione non brevissimi, 
motivo per cui sono di�cili da attivare da soli e in maniera orga-
nizzata e rispetto al quale ci poniamo in una posizione attenta ad 
intercettare progetti e contributi utili per accelerare questo processo.

LUCA SEGANFREDDO | incaricato all’Innovazione 
tecnologica e digitalizzazione

IN QUALITÀ DI CONSIGLIERA PIÙ GIOVANE, SECONDO TE QUALI SONO I TEMI SU CUI SARÀ UTILE LAVORARE PER FAVORIRE IL COINVOL-

GIMENTO DEI RAGAZZI NELLA VITA DELLA COMUNITÀ?

Credo sia importante lavorare per o�rire sempre più opportunità utili ai ragazzi. Alla base sicuramente ci devono essere spazi e infrastrutture da 

dedicare ai giovani: stiamo infatti lavorando a una collaborazione tra il Comune e l’Unità pastorale di Colceresa proprio per o�rire loro uno spazio 

sicuro dove possano trovarsi e socializzare. Già da fine novembre, sono aperte alcune stanze di proprietà della parrocchia tra l’area polivalente di 

Mure e la casa della Comunità di Villaraspa così da favorire l’incontro tra i giovani. 

Fondamentale sarà anche continuare la collaborazione con il Progetto Intercomunale Giovani (PIG), nell’auspicio che diventi sempre più un 

punto di riferimento per tutti i giovani del nostro Comune. La recente “serata orientamento post-superiori” tenutasi lo scorso ottobre, ha avuto 

proprio l’obiettivo di stare al fianco dei giovani e di supportarli nella scelta che traccerà il loro futuro. Il PIG ha inoltre in gestione una sala presso 

la biblioteca comunale adibita ad aula studio, servizio di fondamentale importanza per i nostri studenti.

Un obiettivo futuro sui cui stiamo lavorando è anche quello di costituire un vero e proprio Tavolo delle politiche giovanili al fine di collaborare 

e coordinare tutte le realtà che lavorano per i giovani con lo scopo di poter riunire e discutere di tutti gli aspetti che possono riguardare la vita di 

un giovane cittadino di Colceresa.

QUALI NUOVI STRUMENTI O METODI INTENDETE IMPLEMENTARE PER RENDERE IL DIALOGO PIÙ DIRETTO E TRASPARENTE?

La comunicazione, spesso sottovalutata, è uno degli aspetti su cui l’Amministrazione intende investire per facilitare l’accesso alle informazioni da 

parte dei cittadini e, più in generale, aumentare la trasparenza dell’agire dell’Amministrazione comunale.

Per questo, recentemente è stata attivata la nuova App comunale, uno strumento e uno spazio in cui i cittadini possono trovare qualsiasi infor-

mazione, news ed evento in modo più immediato. A questo, si aggiungono il sito istituzionale e i canali social: la pagina Facebook e Instagram 

con aggiornamenti sulle attività comunali ed il canale Youtube per seguire in diretta streaming le sedute del consiglio comunale.

Tuttavia, tutto ciò può risultare non su�ciente, per questo stiamo cercando di mantenere la promessa fatta in campagna elettorale ovvero quella 

di organizzare degli incontri periodici con la cittadinanza per illustrare lo “stato avanzamento lavori” dell’attività amministrativa. 

Infine, ma non ultimo per importanza, continueremo a raggiungere le case dei cittadini con il notiziario comunale, distribuito due volte all’anno, 

attraverso il quale avremo modo di raccogliere i progressi, i traguardi e gli aggiornamenti su lavori, eventi, promozioni, bandi, e quanto può essere 

utile per gli abitanti di Colceresa.

CHIARA ZANATO | incaricata alle Politiche giovanili e alla Comunicazione istituzionale



Le scomode vesti di lista di minoranza ci impongono di 

vigilare ancor più attentamente sull’operato dell’attuale 

amministrazione il cui vertice è rimasto invariato. 

Un impegno che sentiamo ancor più forte in virtù 

della scarsa affluenza alle urne, segnale chiaro di 

una disaffezione dei cittadini arrivata, purtroppo, fino 

alla politica locale. La prima crisi da gestire è questa: solamente la 

metà dei nostri cittadini ha scelto di esercitare il diritto di voto per 

eleggere i propri amministratori. Probabilmente, a ciò ha contribuito 

un’insoddisfazione latente per la mancanza di un dialogo efficace e 

inclusivo. Lo stesso sindaco in campagna elettorale aveva evidenziato 

alcune lacune comunicative nel corso del suo primo mandato. 

Tuttavia, mentre nello scorso quinquennio si potevano trovare alcune 

attenuanti, questa volta dovremo essere più inflessibili, come abbiamo 

rimarcato in occasione della presentazione dei punti programmatici 

di questa amministrazione. Continua a preoccuparci - e non può non 

farlo - la mancanza di una comunicazione istituzionale tempestiva e 

condivisa, che da troppo tempo caratterizza alcune scelte strategiche 

per il futuro della nostra comunità. Non ci sono state occasioni reali 

di coinvolgimento pubblico in decisioni che avranno un impatto 

macroscopico sul territorio. Ad esempio, è ormai cosa nota che la 

zona industriale in località Molvena sia diventata oggetto del desiderio 

di diverse realtà imprenditoriali. Sebbene ci si trovi in fasi certamente 

preliminari, è di capitale importanza farsi trovare pronti e non assumere 

le vesti di spettatori disinteressati: è una questione che - come molte 

altre - può stravolgere l’odierna Colceresa e che merita di essere 

ampiamente discussa e condivisa con i cittadini, anche per provare a 

riavvicinare la cittadinanza alla gestione del bene comune. Nessuna 

questione di ampio respiro può essere assunta a porte chiuse poiché, 

senza il necessario confronto tra delegati e deleganti, si avrà sempre 

l’impressione che manchi una visione chiara ed organica per lo sviluppo 

del nostro territorio e che per questo si tema di doverne dar conto 

alla popolazione. La nostra comunità merita un’amministrazione che 

guardi lontano, che prenda decisioni ponderate e, per l’appunto, 

condivise. Il nostro ruolo rimane quello di rappresentare tutti i cittadini, 

di raccogliere le loro istanze e di portarle con forza all’attenzione 

dell’amministrazione. Siamo e saremo vigili affinché venga rispettato il 

diritto di tutti a essere informati affinché ognuno possa prendere parte 

attivamente alle decisioni che riguardano il futuro della nostra casa 

comune.

Cari concittadini,

a nome del gruppo “SIAMO COLCERESA”, desideriamo 

esprimere il nostro più sincero ringraziamento per 

la fiducia che ci avete accordato eleggendoci a 

rappresentarvi. Siamo onorati e grati per il sostegno 

che ci avete manifestato, che ci ha permesso di 

raggiungere lo straordinario risultato del 77% delle preferenze. Questo 

risultato non solo testimonia l’apprezzamento per il lavoro che abbiamo 

svolto finora, ma rappresenta anche un invito a proseguire con 

maggiore impegno e dedizione.

Questo straordinario esito ci dà nuova energia e motivazione per 

proseguire con determinazione nel nostro impegno di migliorare 

Colceresa e renderlo un Comune ancora più accogliente, sicuro e 

vivibile per tutti.

Il gruppo di maggioranza è forte di una coesione che ci permette di 

confrontarci liberamente, di esprimere opinioni e idee, che poi vengono 

condivise e portate in giunta e in consiglio comunale per essere 

sviluppate e tradotte in azioni concrete. Nel nostro gruppo ci sono 

sia persone riconfermate dall’amministrazione precedente che nuovi 

membri, il che ci consente di unire esperienza e freschezza di idee per 

affrontare le sfide future con competenza ed elasticità.

In questi primi sette mesi di mandato, abbiamo posto le fondamenta su 

cui costruire i progetti che avevamo presentato nel nostro programma 

elettorale. Molti di questi progetti sono già stati avviati e condivisi con 

voi attraverso le interviste agli assessori e ai consiglieri nella pagine 

precedenti di questo notiziario. Tuttavia, per ragioni di spazio, non tutte 

le tematiche sono state trattate nei nostri interventi. Punti significativi 

come le comunità energetiche e la rigenerazione urbana dei centri 

sono tuttora in fase di sviluppo e sono destinati a diventare progetti 

concreti nei mesi e negli anni a venire.

Desideriamo farvi sapere che ogni iniziativa, ogni proposta, ogni 

progetto è pensato con l’unico obiettivo di migliorare la qualità della 

vita a Colceresa, facendo in modo che il nostro Comune sia sempre più 

un luogo di crescita, di opportunità e di benessere per tutti. 

Vi auguriamo di cuore buone feste, sperando che il nuovo anno porti 

serenità, sicurezza e nuove opportunità per tutti noi. Siamo certi che 

insieme, con il contributo di ciascuno, riusciremo a costruire un futuro 

migliore per Colceresa.

Con affetto e gratitudine,

GRUPPO DI MAGGIORANZA

Il Gruppo “SIAMO COLCERESA”La squadra di “COMUNITÀ COLCERESA”

IL NUOVO CONSIGLIO COMUNALE DI COLCERESA
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LISTA CIVICA SIAMO COLCERESA - COSTA SINDACO
Sindaco Enrico Costa
Vicesindaco Cinzia Lunardon
Assessore Simone Quaresima
Assessore Martina Garzotto
Assessore Heros Scalabrin
CONSIGLIERI
Giorgia Nichele (capogruppo di maggioranza)
Chiara Zanato
Luca Seganfreddo
Diego Rigon

GRUPPO DI MINORANZA

LISTA CIVICA COMUNITÀ COLCERESA - SONIA FOGLIATO
CONSIGLIERI
Andrea Corradin (capogruppo di minoranza)
Chiara Parise
Marta Zanin
Stefano Leopoldo Vivian
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